

AYUNTAMIENTO DE HORCHE
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA
CELEBRADA EL DÍA 16 DE DICIEMBRE DE 2017
1ª CONVOCATORIA

SEÑORES ASISTENTES

ALCALDE-PRESIDENTE

D. Juan Manuel Moral Calvete.

CONCEJALES

D^a. Laura Barbas Calvo.

D. Jesús López Buedo.

D^a. Belén del Rey Ranera.

D. Fernando García Chiloeches.

D. César Retuerta Caballero.

D^a. Eva María González Ponce.

D^a. Elena Martínez González.

D. Eugenio José González Vázquez.

D^a. Silvia García Camarillo.

D. Santiago Cortés Prieto.

En Horche a dieciséis de diciembre de dos mil diecisiete.

Siendo las trece horas y previa la oportuna citación, se reunieron en el Salón de Actos de la Casa Consistorial, en primera convocatoria, bajo la Presidencia del Sr. Alcalde D. Juan Manuel Moral Calvete, los Señores Concejales anotados al margen, y con la asistencia del infrascrito Secretario que da fe del acto.

Abierto el mismo por la Presidencia, se pasó a tratar los asuntos insertos en el orden del día, siendo el siguiente:

SECRETARIO

D. Rafael Izquierdo Núñez.

I.- RECONOCIMIENTO AL GUARDIA CIVIL D. JUAN JIMÉNEZ ROMÁN, POR EL ACTO DE AUXILIO A UNA VECINA DE HORCHE, QUE TUVO LUGAR EL DÍA 21 DE ENERO DE 2017, RESCATÁNDOLA DEL INCENDIO DE SU VIVIENDA

El Sr. Alcalde toma la palabra agradeciendo a todos los asistentes y a las Autoridades Militares de la Guardia Civil su presencia a la sesión de referencia, añadiendo que hoy es también un día triste por el reciente asesinato de dos Guardias Civiles en Teruel, por lo que este acto debe servir asimismo de homenaje y reconocimiento a todo el cuerpo de la Guardia Civil por el ímprobo y abnegado trabajo que día a día desempeñan en beneficio de todos los ciudadanos. Por ello solicita, en recuerdo de los dos guardias civiles asesinados, se guarde un minuto de silencio.

Todo el público puesto en pie en el Salón de Actos guarda el minuto de silencio acordado.

Seguidamente el Sr. Alcalde da lectura a la moción de 12 de diciembre de 2017 suscrita por los dos Grupos Políticos del Ayuntamiento, y cuyo texto literal es el siguiente:

“La Guardia Civil es un Cuerpo de Seguridad Pública de naturaleza militar y ámbito nacional que forma parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado.

Su origen se remonta al 28 de marzo de 1844 cuando por Real Decreto, se crea la Guardia Civil como un "cuerpo especial de fuerza armada de Infantería y Caballería", con "la denominación de Guardias Civiles".

La misión principal de la Guardia Civil será garantizar la protección de los ciudadanos frente a los actos delictivos que puedan amenazarlos, asegurar el cumplimiento de las leyes llevando ante la justicia a todo el que las incumpla, defender el libre ejercicio de los derechos y las libertades y preservar la seguridad ciudadana.

Asimismo, es misión de la Benemérita la atención y auxilio a los ciudadanos mediante la colaboración con los servicios de Protección Civil, la vigilancia del tráfico, protección de la naturaleza,

rescate y ayuda en montaña y mar territorial y, en resumen, cualquier actuación que lleve al socorro, ayuda y protección del ciudadano.

Dirige sus esfuerzos con el fin de ser un cuerpo de seguridad cercano al ciudadano y un referente por calidad, versatilidad y disponibilidad, inspirándose en principios y valores de naturaleza personal que, debido a su dedicación continua al servicio del ciudadano, se constituyen en seña de identidad del Instituto.

Desplegados en todo el territorio nacional. con más de 2000 instalaciones y un número de efectivos que supera los 80.000; es este potencial humano, las mujeres y hombres que componen el Instituto Armado, el que hace posible el cumplimiento de la tarea encomendada.

Los hombres y mujeres que integran este Cuerpo están comprometidos con la seguridad de España y de los españoles, y dedican sus vidas a salvaguardar la convivencia, la seguridad y la tranquilidad de sus ciudadanos, mereciendo por ello el cariño, la admiración y el respeto del conjunto de la sociedad española. Es por esta y por otras muchas razones por las que la Guardia Civil es una de las instituciones públicas que más confianza generan, pues gracias a su servicio diario estamos consiguiendo que España sea en la actualidad uno de los países más seguros del mundo.

Es por todo ello por lo que se somete al Pleno del Ayuntamiento de Horche:

-Aprobar esta Moción y hacer entrega de una placa de reconocimiento al Guardia Civil D. Juan Jiménez Román por el acto de auxilio a una vecina de nuestro Municipio, que tuvo lugar el 21 de enero del año 2.017, rescatándola del incendio de su vivienda.”

El Sr. Alcalde cede la palabra a D^a. Elena Martínez González, quien se ratifica en el contenido de la moción añadiendo que no se debe olvidar nunca que los guardias civiles en muchas ocasiones son nuestros ángeles.

Los asistentes, por unanimidad aprueban el contenido del escrito de moción antedicho.

Acto seguido el Sr. Alcalde procede a la entrega al Guardia Civil D. Juan Jiménez Román, de una placa en recuerdo y reconocimiento al acto heroico en el que intervino, recibiendo de todos los asistentes un caluroso aplauso.

A continuación el Sr. Alcalde cede la palabra al Guardia Civil homenajeado, D. Juan Jiménez Román, quien comienza agradeciendo al Sr. Alcalde y Concejales por el acto organizado en reconocimiento a su labor. Asimismo agradece la presencia al acto, de las Autoridades de la Guardia Civil, de los compañeros y esposas, y de todos los amigos que le acompañan en este acto.

D. Juan Jiménez recuerda con emoción a los Guardias Civiles asesinados y deja constancia que la Guardia Civil no está sólo en sus tareas cotidianas, que nota como su trabajo es agradecido por el pueblo, aunque muchas veces su labor resulte incomprendida; que día a día los Guardias Civiles salen a desempeñar con honor y orgullo las funciones que les han sido encomendadas, y que si tuviese que actuar en un incendio para salvar una vida, como lo hizo con D^a. María Moral Chiloeches, lo volvería a hacer sin dudarlo un solo instante.

Seguidamente el Sr. Alcalde cede la palabra a D. Yeray Cortés González , nieto de D^a. María Moral Chiloeches, dando lectura a escrito cuyo texto literal es el siguiente.

“Todavía se me pone la piel de gallina cuando recuerdo los momentos de angustia que vivimos tanto yo como mi familia esa mañana del 21 de enero. Mañana en la que estuvimos a punto de perder, para siempre, a mi abuela.

La tragedia estuvo muy cerca de azotar a mi familia y al pueblo de Horche, pero apareció una persona de Cáceres llamada Juan Jiménez Román. O mejor lo llamaré 'Curro', que sé que le gusta más. A pesar de la dificultad que conllevaba adentrarse en esa casa completamente en llamas, no dudó ni un instante en meterse para dentro y buscar a mi abuela, para sacarla. Y así, lo hizo. Jugándose su vida para salvar la de una mujer de 93 años, luchadora como la que más para sacar a sus cinco hijos adelante. Que tuvo la suerte de estar casada con un señor maravilloso que, por desgracia, hace unos años que nos dejó. Pero 'Curro', estoy convencido de que, al igual que toda mi familia, él también te da las gracias por lo que hiciste.



Como te dije en verano, cualquier homenaje que se te haga será pequeño. Que nunca habrá vidas suficientes para darte las gracias por lo que hiciste, y que honraste tu profesión y el nombre de la Guardia Civil. Esas personas vestidas de verde que, a veces, tenemos (en el buen sentido de la palabra) pero que si no fuera por ellos esto sería, aún más, un descontrol.

En Barcelona y en Zaragoza. En cualquier sitio donde haya un miembro de la familia de Maria, serás bienvenido. Que te consideramos uno más de los nuestros y, decirte en nombre de mi abuela y de mi familia, que te queremos 'Curro'. Te queremos por el cariño que nos brindas cada vez que tenemos la suerte de estar contigo. Y, sobre todo, te queremos porque si no fuera por ti hoy no podríamos disfrutar de nuestra abuela.

Y recuerda que la Virgen del Pilar, patrona de mi querida Zaragoza, te protegerá para siempre.

MIRALOS TU, PILARICA,
MIRALOS ANTE TUS PLANTAS
COMO RELUCEN AL CIELO,
CON EL AIRE DE SUS CAPAS,
LOS EMBLEMAS DE SU ESCUDO,
HACHA, CORONA Y ESPADA.
VIRGEN SANTA DEL PILAR,
MIRALA POR DONDE PASA,
MIRALA SOBRE LOS MONTES,
MIRALA ROMPIENDO EL ALBA,
MIRALA POR DONDE VIENE
LA GUARDIA CIVIL DE ESPAÑA.

Muchas gracias 'curro'.

Terminada la lectura del anterior escrito, D. Juan Jiménez Román da las gracias a D. Yeray Cortés así como a todos los presentes y le hace entrega de una camiseta del equipo de Zaragoza de fútbol sala.

Y no habiendo otros asuntos de que tratar, el Sr. Presidente levantó la sesión a las trece horas y quince minutos, extendiéndose la presente acta.

Vº Bº

El Alcalde
Fdo: Juan Manuel Moral Calvete

EL Secretario-Interventor
Fdo: Rafael Izquierdo Núñez

(Documento firmado electrónicamente)